

DECLARACIÓN CONJUNTA, GOBIERNO NACIONAL Y FARC-EP: INSTALAR LA MESA DE DIÁLOGO.

San Vicente del Caguán, enero 7 de 1999.

En San Vicente del Caguán, departamento del Caquetá, reunidos el Presidente de la República, doctor Andrés Pastrana Arango, varios de sus Ministros del Despacho, con miembros del Secretariado General de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, FARC, encabezadas por Manuel Marulanda Vélez, declaran:

1. *Que hoy, en presencia de las autoridades regionales y diversas entidades cívicas y sociales del Caquetá. Así como de miembros del cuerpo diplomático acreditado en Colombia, otros voceros de organismos internacionales y numerosos invitados especiales, reiteran su firme voluntad de buscar caminos de reconciliación entre los colombianos.*

2. *Que en función de este propósito, con la participación de los representantes designados por el Gobierno Nacional y por las FARC, se dará instalación a la mesa de diálogo encargada de preparar una agenda y convenir un cronograma, acuerdos que conduzcan en el menor tiempo posible a concretar negociaciones formales de paz.*

3. *Que al iniciar este proceso, interpretan el querer del pueblo colombiano que ha sufrido los efectos de un largo y penoso conflicto armado y reclama la oportunidad de vivir en una sociedad donde se restablezca la justicia social como fundamento de la paz.*

Por el Gobierno nacional:
VÍCTOR G. RICARDO PIÑEROS

Por las FARC-EP, los voceros:
RAÚL REYES
JOAQUÍN GÓMEZ
FABIÁN RAMÍREZ